

学校通信 第 7 号 日野町立西大路小学校 平成29年9月21日

## 運動会のスローガン

## 努力の証 つなげるバトン 最後まで

西大路小学校の運動会は、一人の参加種目が多いことと異年齢での種目があるのが特徴です。限られた時間で仕上げるのは大変ですが、めあてに向かってコツコツ努力したり、友だちを気遣ったり教え合ったりしながら、少しでもよいものをつくりあげようと練習に励んできました。特に今年は、上学年に比べ1,2年生が多いので心配しましたが、逆に、どちらかと言うとこれまで西大路の子どもが苦手だった、自分で考えて行動する姿があちこちに見られ、非常にうれしく感じました。当日は、ひと回り成長した子どもたちの様子を見ていただけることでしょう。どうかご声援をよろしくお願いします。元気に当日を迎え、練習の成果を存分に発揮できるように、体調管理には十分気を付けてあげてください。

## ピンと張りつめた空気の中での練習 4,5,6年

4・5・6 年生児童30名が「びわこ八景〜豊かな水のめぐみ〜」をテーマ集団演技を行います。 極端に難易度の高い技は避け、集団としての美しさを出せるようにすることを目指しています。 指の先まで神経を集中させて演技する姿は、美しく、力強さを感じます。特に、終盤の「大扇」と「クイック・ピラミッド」は見応えがあります。 運動会最後の種目です。お楽しみに!





いざ伝説の海へ! きらっと☆1,2,3年生

1,2,3年生の集団演技「きらっと☆にこっと♪どんっと!伝説の海へ」では、細かな動きや難しいステップ、チームごとの創作ダンスなど、見所が満載です。リーダーとして顔つきが変わってきた8名の3年生、少ない3年生を支え責任感が育ってきた15名の2年生、多くの種目に戸惑いながらも張り切っている23名の1年生と、学年ごとに異なる魅力を見せてくれています。

かっこいい衣装もお楽しみに!